

### SE IMPARTE CONFERENCIA EL DERECHO A LA NO DISCRIMINACIÓN



Querétaro, Qro. a 08 de marzo de 2023. En el marco por el Día Internacional de la Mujer, y como parte del SISTEMA DE GESTIÓN DE IGUALDAD DE GÉNERO, se impartió la conferencia *“El derecho a la no discriminación”* impartida por **Ma. Luisa Magaña Aquino y Manuel Edmundo Ramos Gutiérrez**, Coordinadores de Educación y comunicación del Componente de Salud Sexual y Reproductiva para Adolescentes de la Secretaría de Salud del Estado de Querétaro. El objetivo es concientizar al personal del Centro para la unidad contra cualquier forma de violencia de género.

**José López Muñoz**, director del CIIDET, durante su mensaje de apertura, invito a los asistentes a poner fin a la violencia contra las mujeres y las niñas, recordando que su erradicación es una responsabilidad colectiva, y, mediante estas actividades el Centro busca sensibilizar a cada colaborador de la institución sobre el tema.

## CIIDET NOTICIAS

Durante su conferencia, **Manuel Edmundo Ramos Gutiérrez**, explicó la importancia de recordar que la violencia debe prevenirse, denunciarse y sancionarse; la violencia virtual también es real, y todas las mujeres tienen derecho a una vida libre de violencia, y agrego que:

*“Hoy, la persistencia de la brecha de género en el acceso digital impide a las mujeres disfrutar plenamente del potencial de la tecnología. Su infrarrepresentación profesional y académica en las disciplinas de ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas sigue siendo un importante obstáculo para su participación y el diseño de la tecnología”*

Por último, puntualizó la importancia de realizar esfuerzos por conseguir entornos seguros, inclusivos y equitativos para cada colaborador, ello para generar la posibilidad de crear un futuro mejor, no solo para las mujeres y las niñas, sino para toda la humanidad.

